

Berlin

Umweltzonen online erfragen

[29.10.2007] Berliner Bürgerinnen und Bürger können jetzt online prüfen, welche Straßen der Bundeshauptstadt in der so genannten Umweltzone liegen. Auch die Ausgabestellen für die Umweltzonen-Plaketten sind online abrufbar.

Wer mit dem Auto in der Bundeshauptstadt unterwegs ist, kann nun vorab im Internet prüfen, ob Straßen inner- oder außerhalb der so genannten Umweltzone liegen. Dies teilte die Berliner Senatsverwaltung für Gesundheit, Umwelt und Verbraucherschutz mit, die den interaktiven Service zur Verfügung stellt. Nutzer des Dienstes erhalten einen Kartenausschnitt Berlins, der die Lage der gesuchten Straße markiert und die nächstgelegenen Ausgabestellen für Umweltzonen-Plaketten anzeigt. Besucherinnen und Besucher der Bundeshauptstadt können den Service nutzen, um sich bereits im Vorfeld über Plaketten-Ausgabestellen zu informieren. (bs)

<http://www.berlin.de/umweltzone>

Stichwörter: Berlin, Geo-Informationssystem

Quelle: www.kommune21.de